
Après Nice, sur les plateaux,
que  du  bla-bla,  que  de  la
logorrhée merdiatique…
écrit par Samia | 1 novembre 2020

Illustration : Cela n’est pas un délire, ça nous pend au nez
si on ne fait rien !!!

Une fois n’est pas coutume, j’ai écouté tous ceux qui ont
péroré sur les plateaux tv, à la suite de l’attentat meurtrier
de Nice. Et là, ce que j’ai entendu, dans sa grande majorité,
c’est du blabla, de la logorrhée merdiatique, pour ne pas
changer bien sûr.

Ils auraient pu avoir, pour une fois, gravité des faits
oblige, un peu de couilles, un peu de présence d’esprit,
pour nommer les choses sans détour. Franchement, tous ces
pseudo  journalistes  donnent  à  voir  une  approche  vraiment
minable, usante, des faits. A leur place, je me cacherais tant
souvent leur langage est complètement à côté de la plaque.

Mais  la  médaille  d’or  revient  sans  conteste  à  Jean-Louis
Burgat. Celui-là, on connaît tout de suite son bord politique,
pas besoin de l’écouter longtemps. Ses arguments sont d’une
bêtise  innommable.  Monsieur  est  adepte  de  la  vaseline
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islamique. Quoi qu’il se passe, il trouve toujours des excuses
invraisemblables au dogme mahométan.

Et allez, avec les, islam radical, islamisme, islam politique,
les radicaux, les radicalisés, les islamistes, les salafistes,
et je ne sais quoi encore, rabâchés à l’infini comme pour se
convaincre eux-mêmes, et par la même occasion convaincre les
autres. Lorsque certains ont essayé tout de même de se poser
des  questions  quant  au  message  délivré  par  les  textes
islamiques, leur parole a été coupée, ils ont eu du mal à en
placer  une  pour  aller  au  bout  de  leur  questionnement,
coïncidence  ou  pas,  à  se  demander.

En réalité, peu, je dirais toujours les mêmes, résistent à ce
musellement et dénoncent, quoi qu’il arrive, la doctrine de
l’islam comme responsable de tous ces massacres. Peu osent
dire, c’est simple comme bonjour, quand depuis l’enfance, les
musulmans entendent toujours le même discours, celui de la
vilénie des non musulmans, celui de la perversion du monde par
les mœurs occidentales, forcément beaucoup passeront à l’acte.
C’est fatal, il ne s’agit ni de fous, ni de radicalisés, ni
d’extrémistes mais juste d’une suite logique d’un matraquage
permanent quant à la culpabilité des infidèles vis à vis de
l’islam. A force d’entendre toujours les mêmes choses,” les
non  musulmans  nous  détestent,  nous  veulent  du  mal,  ne
respectent pas notre religion”, il y aura à un moment ou un
autre, des individus qui iront en découdre avec les impies. A
force  d’entendre  “les  non  musulmans  sont  des  porcs,  des
singes, des dépravés, des gens qui refusent le message de
mahomet, des gens qui pratiquent des religions ennemies à
celle d’allah”, alors oui, tôt ou tard il y aura des zèbres
qui iront remettre de l’ordre à ce qu’ils considèrent comme
désordre.  C’est  le  temps  qui  joue  son  œuvre  simplement,
inexorablement…

Cela s’appelle chauffer à blanc des esprits fragiles, des
enfants  en  formation  identitaire.  Les  dégâts  sont
considérables avec de telles pratiques d’éducation. L’enfant



vit dans un monde binaire, où d’un côté il y a les bons, et de
l’autre les méchants. Son esprit n’est jamais laissé au repos,
jamais libre de se lâcher, d’apprécier les moments présents,
d’écouter ses penchants naturels, vouloir être tout simplement
ami avec tel ou tel, et bien d’autres choses encore. Rien ne
lui est accordé, sa vie est régentée de A à Z, comme un bon
musulman  qu’il  doit  être.  Non  lui,  il  doit  toujours  se
préoccuper d’être le défenseur de l’islam, il doit toujours
être le bon petit toutou des préceptes islamiques. Aucune
prise de recul n’est dès lors possible pour l’enfant, l’adulte
en devenir, ce qui l’amènera, à terme, à ne regarder les faits
que par le prisme déformant de la doctrine mahométane. C’est
clair que cela est propice à une violence inéluctable envers
le monde non musulman, à des degrés divers. Il faut avoir une
force hors du commun pour y échapper.

(La chaîne YouTube s’appelle les petits musulmans, et non pas
les petits islamistes, salafistes…)

L’esprit musulman, je l’ai constaté tant de fois, est plutôt
pauvre, peu capable de s’élever en dehors du moule étriqué
de l’islam. On parle à des murs de béton armé, c’est quasi
impossible d’avoir une discussion faisant intervenir seulement
l’opinion de la personne. Non, vous avez toujours à faire, à
un  gros  pourcentage  de  perroquets  islamiques.  Toujours  et
encore, les faits sont présentés, expliqués à la lumière de la
daube  musulmane,  pas  moyen  de  les  en  faire  sortir.  C’est
pourquoi je ne crois plus en la neutralité possible d’une
majorité de musulmans, notamment les plus jeunes, ce qui est
corroboré par le dernier sondage disant que 75% des jeunes
musulmans  mettent  la  charia  avant  la  loi.  Sa  tête,  son
cerveau, sont trop souvent formatés, captés, par l’essence du
message de sieur momo 1er, sa sainte majesté. Pas touche à
celui-là, tous ses crimes lui sont absous dans l’abîme de
l’endoctrinement pratiqué depuis la toute petite enfance. Le
sens critique, il n’y en a pas, au contraire, le sentiment



majoritaire de bien des musulmans, c’est notre prophète, il
n’est pas compris, il est génial, alors il faut le défendre
contre vents et marées.

C’est pourquoi toutes ces hordes de musulmans grandissantes en
France sont inquiétantes. On le voit déjà avec les tristement
célèbres territoires perdus de la République. Seules les lois
de la charia s’y appliquent et ce n’est pas joli joli. Les
filles  souhaitant  un  minimum  de  liberté  sont  harcelées,
violentées, les homosexuels idem, les non musulmans kif kif
bourricot.  Sans  parler  de  l’impossibilité  des  services  de
l’Etat, quel qu’ils soient, de pénétrer dans ces enclaves
islamiques.  Une  aberration  totale  qui  montre  le  fond  de
l’affaire, mais que l’on commente à l’infini sans prendre la
mesure  des  choses,  et  donc  les  actions  nécessaires  pour
stopper net cette ineptie. On blablate dans toutes sortes
d’émission, pendant des plombes, sans jamais aucune analyse
digne de ce nom, et surtout de suivi d’effet concret sur le
terrain.  Spécialité  française  en  2020,  les  discussions  de
salon filmées en direct pour se gargariser, s’auto proclamer
experts  en  tout  genre,  se  donner  de  l’importance  quand
franchement  le  spectacle  est  risible.  Ça  suffit  tous  les
pipeaux, action, on veut de l’action, la vraie, pas des je
condamne, les hommages, les minutes de silence, les ça ne se
passera pas comme ça, les médailles de pacotilles etc. Stop !
Basta !

Encore une fois, j’ai entendu, on va faire ci, on va faire
ça. On va développer le renseignement, on va créer des
cellules anti terroristes, on va mieux s’occuper des fichés
S, on va, on va sans jamais attaquer le nœud du problème.
Limiter  drastiquement  le  nombre  des  mosquées  en  France,
fermeture  immédiate  dès  le  moindre  discours  tendancieux,
interdire les écoles coraniques, des lieux d’endoctrinement
terribles,  je  sais  de  quoi  je  parle.  Interdire  toute  la
littérature islamique appelant à la haine, au meurtre, pareil
sur les réseaux sociaux, ne pas laisser de répit au moindre



débordement.  Dans  les  rues,  les  écoles,  partout,  ne  rien
laisser passer, ne pas tolérer la moindre attaque envers les
fondements de la France.  Stopper l’importation d’une faune
insoluble avec les valeurs françaises. La culture islamique
est l’huile de l’eau française, il faut le savoir, en être
convaincu. L’huile et l’eau ne se mélangent jamais, pire la
première prend toujours le dessus sur la deuxième. Un fait
troublant, illustrant mon propos, ce sont tous ces couples
mixtes, musulmans-non musulmans, finissant trop souvent par
donner invariablement le même résultat, la même issue, régime
islamique  pour  tous,  femmes,  enfants,  maris.  Peu  en
réchappent, c’est à la marge, ou plutôt dois-je préciser,
quand c’est le cas, c’est que le conjoint ne reconnaît pas
l’islam, soit parce qu’il a quitté cette religion prison, soit
parce qu’il n’y a jamais adhéré. C’est dire que ce système est
tout sauf libre, tolérant, compatible avec autre chose que
lui-même. Il est bien au contraire enfermant, totalitaire et
clairement intolérant. Pas besoin d’avoir fait Saint Cyr pour
comprendre qu’un tel climat crée des barrières entre ceux qui
se disent musulmans et les autres, tout autre. Pas de besoin
d’être  devin,  pour  imaginer  les  conséquences  de  telles
injonctions permanentes, ne pas accepter l’autre comme il est,
mais  lui  imposer  à  tout  prix  l’ordre  islamique,  comme
incontournable, comme obligatoire. Plein d’autres choses de
cet ordre-là s’observent dans la vie de tous les jours, le
halal imposé à l’insu d’un nombre grandissant de Français, les
refus de la mixité, la prégnance des tenues islamiques dans
tous les espaces publics etc etc.

Dès  lors,  si  l’on  n’attaque  pas,  on  ne  limite  pas  la
suprématie de cette idéologie, toutes les mesures, les actions
seront telles des cautères sur des jambes de bois, ni plus ni
moins.  Il  ne  faut  pas  rêver,  c’est  pas  avec  des
circonvolutions  sémantiques  que  l’on  va  obtenir  de  réels
résultats. De même, se limiter à traiter les symptômes et non
pas  les  causes,  c’est  comme  donner  des  coups  d’épée  dans
l’eau, voire même se condamner aux éternels recommencements du



mal…

Maintenant, il est temps que nous allions au charbon, que
l’on  arrête  les  parlottes  sans  fin  improductives,  les
pleurnicheries,  les  cris  d’orfraies,  les  politiques  de
l’autruche, les réactions molles, suicidaires. Il est temps
de regarder les vérités en face sans sourciller. On ne peut
indéfiniment cacher le soleil avec un tamis.
 
Ps  :  Cette  vidéo  vaut  tous  les  discours  sur  le  côté
impérialiste de la religion de paix, d’amour et de tolérance.
Regardez, vous verrez l’amour, la bonté, l’humanité qui en
découlent. Et cela en plein Paris, capitale de la France. Le
ver est dans le fruit ! Mais faisons comme si  tout allait
bien !
https://www.facebook.com/108641804286628/videos/36987130082930
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Petite précision, tout de même, ayant toute son importance,
ces  gens  ont  réagi,  ainsi,  suite  à  la  prise  de  parole
d’Algériens  athées  souhaitant  défendre  la  liberté  de
conscience, leur liberté à croire ou non en allah, à pratiquer
ou pas la religion musulmane. Eh bien, ils ont eu leur réponse
à ce vœu pieux, de la part de jeunes ayant quitté leur chère
Algérie,  pour  venir  s’installer  au  royaume  des  kouffars.
Alléluia !
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